

El Gobierno concede a la Estación Experimental de Zonas Áridas de Almería el Premio Plaza de España



La Delegación del Gobierno en Andalucía organizará el próximo 12 de diciembre en Sevilla el acto de entrega de la **XXI edición de los premios 'Plaza de España'**, que este año han reconocido, entre otros, a la **Estación Experimental de Zonas Áridas (EEZA-CSIC) de Almería**. También han sido galardonados el que fuera primer presidente de la Junta de Andalucía de la actual democracia, el socialista Rafael Escuredo, con una mención especial, así como al Instituto de Astrofísica de Andalucía (IAA-CSIC) con sede en Granada, al grupo musical Medina Azahara, de Córdoba, y al humorista sevillano Manu Sánchez.

Estos premios, que se conceden anualmente, reconocen a organizaciones, instituciones y personas de la comunidad andaluza que han destacado en distintos ámbitos sociales, culturales, deportivos o científicos "por el cumplimiento, la defensa y la **difusión de los valores democráticos** recogidos en la Constitución Española", que este año conmemora su XLVII aniversario, según se detalla en una nota.

La gala de entrega de estos reconocimientos se desarrollará a partir de las **12:00 horas del 12 de diciembre** en la sede en Sevilla de la Fundación Cajasol, colaboradora de esta edición, y está previsto que esté presidida por la vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, acompañada del delegado del Gobierno de España en Andalucía, Pedro Fernández.

La Estación Experimental de Zonas Áridas (EEZA-CSIC), en Almería, es un centro internacional para estudiar **ecosistemas áridos y semiáridos**. Investiga desertificación, adaptación al estrés hídrico, dinámica del suelo y conservación de biodiversidad. Su ubicación estratégica en una de las zonas más áridas de Europa impulsa estos estudios. Dispone de la instalación "La Hoya", centrada

en la conservación de la fauna sahariana. Con más de siete décadas, integra trabajo de campo, conservación, restauración ecológica y formación de jóvenes investigadores.

Los premios Plaza de España han recaído este año además de en la EEZA-CSIC, en la guionista y realizadora Rocío Sepúlveda (Cádiz), el grupo musical Medina Azahara (Córdoba), el Instituto de Astrofísica de Andalucía (IAA-CSIC) de Granada, el Real Club de Tenis (Huelva), la periodista gazatí Huda Emad Hegazi (Jaén), el catedrático de Oncología Emilio Alba (Málaga) y Manu Sánchez (Sevilla). Además, en esta ocasión, la Delegación del Gobierno en Andalucía ha designado a Rafael Escudero con la mención especial.

Con el fin de "rendir un homenaje a la Constitución", la Delegación del Gobierno en Andalucía decidió instaurar los 'Premios Plaza de España' en el año 2005, que simbolizan, según el acuerdo de creación, la "libertad, justicia, igualdad y pluralismo en su máxima expresión", "quienes, cumpliendo, defendiendo y difundiendo de manera desinteresada los valores y principios consagrados en la Carta Magna, son referente de todos los españoles y un orgullo para los andaluces".